



“¿A qué le temen?”: Noroña recriminó falta de debates en proceso de Morena para designar al presidenciable



El diputado federal con licencia del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, recriminó la ausencia de debates en el proceso que dio a conocer el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con el que buscan designar al candidato a la Presidencia de la República.

Aunque el político de la Ciudad de México reiteró que participará en el proceso, refirió que el día que se encontró con el presidente nacional de Morena, **Mario Delgado** Carrillo, se le invitó a no sólo asistir a la reunión de este día, sino a dar un discurso; sin embargo, tal momento nunca ocurrió.

“Mario Delgado no me va a dejar mentir, mi pecho no es bodega, desayuné con él y él me dijo ‘te invito al Consejo de Morena y vas a dar un mensaje’. Le mandé todavía un papelito diciendo ‘**oye, por qué le tienen miedo a la palabra.** Estamos lo seis y no vamos a hablar’”, refirió.[...]

[“¿A qué le temen?”: Noroña recriminó falta de debates en proceso de Morena para designar al presidenciable - Infobae](#)